

ABSTRAK

Fella Tri Putri Arif. 2020. "Upaya Peningkatan Literasi Anak Melalui Pembuatan Permainan Ular Tangga Edukasi". Makalah. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Makalah ini membahas pembuatan permainan ular tangga edukasi. Kajian ini bertujuan untuk mendeskripsikan proses pembuatan permainan ular tangga edukasi anak dan cara kerja permainan ular tangga edukasi.

Data dikumpulkan melalui penelitian kepustakaan, penelitian yang dilakukan dengan cara observasi dalam mengumpulkan data atau informasi, mempelajari literatur seperti buku, jurnal, skripsi, tugas akhir, dan bahan-bahan yang berhubungan dengan topik penulisan dengan cara membaca, mengutip pendapat-pendapat para ahli yang berhubungan dengan objek penelitian. Analisis data dilakukan dengan metode deskriptif.

Hasil dari penulisan ini sebagai berikut: *Pertama*, proses pembuatan permainan ular tangga edukasi melalui empat tahap yaitu (1) menentukan tema, tema permainan ular tangga edukasi yaitu tata surya, (2) mendesain, adapun proses mendesain yaitu membuat *background*, memberi judul permainan, membuat karakter dan kotak-kotak ular tangga dan desain akhir permainan ular tangga, (3) mencetak gambar, mencetak gambar menggunakan printer Epson L805 menggunakan kertas karton dan pada bagian belakang permainan terdapat kunci jawaban untuk pertanyaan yang terdapat pada permainan seperti "kumpulan dari matahari, planet, dan benda langit lainnya disebut..." dan jawabannya yaitu "tata surya", (4) uji coba produk, dilakukan kegiatan observasi yang melibatkan 4 orang anak, yang hasilnya anak-anak mampu memahami cara kerja permainan ular tangga edukasi, anak-anak mampu menjawab pertanyaan-pertanyaan yang disajikan di papan permainan ular tangga edukasi dengan mudah. *Kedua*, cara kerja permainan ular tangga edukasi salah satunya yaitu dimainkan oleh dua orang atau lebih dan semua pemain memulai permainan dari kotak nomor satu dan berakhir pada kotak nomor 100. *Ketiga*, manfaat pembuatan permainan ular tangga edukasi yaitu menambah pembendaharaan kosa kata anak, anak dapat memperoleh pengetahuan mengenai tata surya dan meningkatkan kemampuan berhitung anak.